



Sozialdemokratische Partei
Basel-Stadt

Traurig aber dankbar nehmen wir Abschied von unserem Mitglied, ehemaligen Präsidenten (1977-1981) und Regierungsrat (1984-1997)

Mathias Feldges

10. August 1937 bis 17. September 2022

Mathias hat die Basler SP als Parteipräsident und später als SP-Regierungsrat in Basel-Stadt massgeblich mitgeprägt sowie die Partei demokratisiert. Ein wichtiges Anliegen war ihm in seiner politisch aktiven Zeit, allen die Mitgestaltung zu ermöglichen und auch als Mandatsträger nahbar und ansprechbar zu bleiben. Bezeichnend für ihn waren seine bemerkenswerten Menschlichkeit und seine Gründlichkeit in der politischen Arbeit.

Wir danken Mathias für alles, was er für die SP Basel-Stadt geleistet hat. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Unsere Gedanken sind bei seiner Familie.

Für die SP Basel-Stadt:

Lisa Mathys und Jessica Brandenburger, Co-Präsidium